

HUGO DE LOS SANTOS NUNCA SALIO DEL PAIS

Los familiares del joven Hugo de los Santos, fallecido trágicamente en los sucesos ocurridos el viernes último en los alrededores de la Universidad, nos hacen llegar una nota que contiene un "curriculum" de dicho joven.

En él se informa que nació en Montevideo el 31 de diciembre de 1948, que cursó estudios secundarios y preparatorios —con altas notas— en el Liceo Héctor Miranda y que ingresó el año pasado a la Facultad de Ciencias Económicas, donde había aprobado con toda dedicación los exámenes correspondientes al primer curso. El día de los hechos salía de la Facultad, donde pre-

paraba un examen parcial, encontrando la muerte en esas circunstancias.

Sus familiares —en una larga lista que comprende docentes, profesionales, comerciantes, etc.— afirman rotundamente, frente a versiones circulantes que lo daban como habiendo realizado viajes al extranjero, que el joven Hugo de los Santos jamás salió del país.